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Kleine Anfrage betreffs des Verbleibs der Basler Kantonsfahne im Treppenhaus Stadthaus 
oberhalb des Foyers, Antwort des Bürgerrats 

Sehr geehrter Herr Bringolf 

Wir danken Ihnen für Ihre Kleine Anfrage vom 7. Mai 2024. 

Gerne beantworten wir Ihre Fragen wie folgt: 

Weshalb wurde die Fahne entfernt? 

Die in die Jahre gekommene Fahne wurde primär aus Überlegungen zum Brandschutz entfernt. 

Bereits früher erfolgte Abklärungen hatten zudem ergeben, dass sich der stark verstaubte Textilteil 

nicht mehr ohne Beschädigung reinigen lässt. Die Fahne stellte somit auch ein Hygienerisiko dar und 

musste ferner als Kulturobjekt geschützt werden. Aus den dargelegten Gründen wurde die Fahne im 

Januar 2024 aus dem Treppenhaus entfernt und im Stadthausarchiv eingelagert. 

Ist beabsichtigt, die Fahne oder eine Ersatzfahne wieder aufzuhängen? 

Nein. 

Falls nein, weshalb nicht? 

Die alte Fahne lässt sich aus den oben genannten Gründen nicht mehr verwenden. Mit dem Anbringen 

einer neuen Fahne würde das mit der Entfernung der alten Fahne eliminierte Brandschutzproblem 

zudem wieder aktiv geschaffen.  

Zurzeit befindet sich jedoch eine Projektidee zur adäquaten Bespielung der Treppenhauswand bei den 

Zentralen Diensten in Abklärung. Aufgrund Ihrer Kleinen Anfrage haben die Zentralen Dienste ferner 

beschlossen, als Hintergrund für Erinnerungsfotos bei Bürgerbriefübergaben eine «Standarte» 

anzuschaffen, die im ganzen Stadthaus und auch bei weiteren Anlässen flexibel genutzt werden kann. 
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